

LE 15 AVRIL 2022

Communiqué de presse Le 24 avril prochain : tout sauf Macron !

En réponse aux résultats du premier tour de l'élection présidentielle, **Génération Frexit appelle à faire barrage à Emmanuel Macron.**

Notre mouvement **Génération Frexit** a été fondé le 14 juillet 2020 avec le double objectif d'obtenir au plus tôt **un référendum sur notre appartenance à l'Union européenne** et d'**unir les souverainistes de toutes obédiences** dans la poursuite de cette stratégie. Parce que ce référendum est le plus grand dénominateur commun de tous les défenseurs de la démocratie, au-delà de leurs divergences idéologiques et programmatiques.

Parmi les douze candidats qualifiés pour le premier tour de l'élection présidentielle, seul Nicolas Dupont-Aignan s'était engagé à organiser ce référendum. Nous avons par conséquent appelé à voter pour lui. Il a obtenu 725 356 suffrages soit 1,49 % des inscrits, dans un contexte inattendu où **l'abstention reste en tête avec 26,31 %**, suivi d'Emmanuel Macron avec 20,07 %, Marine Le Pen 16,69 %, et Jean-Luc Mélenchon 15,83 % des inscrits.

Conscients du péril que représentent l'extrême centre européen et ses alliés, qui déconstruisent méthodiquement la France depuis le traité de Maastricht, et encore plus depuis la dernière décennie, c'est avec détermination et lucidité que nous appelons à ne donner aucun suffrage à Macron le 24 avril prochain.

Notre mot d'ordre pour le second tour est donc : **tout sauf Macron.**

Génération Frexit